

WIP – Wir in Pullach e.V.
Unabhängige Wählervereinigung

1. Vorsitzender: Dr. Jürgen Stohrer
Michl-Lang-Weg 9
82049 Pullach i. Isartal
Tel. 089 99 75 80 79
juergen.stohrer@wir-in-pullach.de

Kontoverbindung:
WIP – Wir in Pullach e.V.
IBAN DE97 7025 0150 0027 5480 49

www.wir-in-pullach.de

Pressemitteilung Nr. 123 vom 21.01.2025

Demokratie lebt vom (mit)machen - Ein Dank an unsere ehrenamtliche Gemeinderäte für ihr Engagement für unser schönes Pullach

Es ist mal wieder Wahlkampf – jeder Laternenmast wird mit grünen, roten, gelben, schwarzen und blauen Plakaten zugehängt, und im Isaranzeiger teilen uns Grüne mit, dass sie für die Grünen sind, Rote finden rot gut und so weiter...und zugleich wird jede Gelegenheit für Vorwürfe und Unterstellungen gegen die jeweils anderen genutzt.

Viele Mitbürger sind davon und vom oft polemischen Unterton befremdet, und von den Parteien enttäuscht. Oft mündet das in einer Distanzierung, die Politik als Pizzalieferservice missversteht: „die Politik soll endlich liefern“ oder „warum machen die nicht endlich was“.

Doch Politik ist gerade in einer repräsentativen Demokratie immer von der Bereitschaft der Bürger abhängig, sich dafür zu engagieren und mitzugestalten. Dies beginnt hier vor Ort in Pullach – indem sich Bürger einbringen in die Ortsvereine der Bundesparteien oder in unabhängige Bürgervereinigungen wie der WIP. Engagement kostet natürlich Zeit – schätzen Sie mal für sich, wieviel Stunden ein engagierter Gemeinderat jedes Jahr aufwendet....

12 Gemeinderatsitzungen (je mind. 10 h incl. Vorbereitung), Teilnahme an 10-20 Ausschusssitzungen mit ähnlichem Aufwand, dazu parteiinterne Aktivitäten, die Kommunikation mit den Bürgern bis hin zum Aufwand für die regelmäßigen Wahlen – so kommen jedes Jahr weit über 300 h entsprechend über 35 Arbeitstage zusammen!

Für dieses ehrenamtliche Engagement für unsere Gemeinde (nur Bürgermeister werden von unseren Steuergeldern bezahlt!) sollten wir daher allen Gemeinderäten dankbar sein, und auch allen, die sich hier in der Ortspolitik einbringen.

Die WIP dankt daher allen Gemeinderäten, und naturgemäß insbesondere unseren WIP-Gemeinderäten Merz, Schuster, Zechmeister und Vennekold für den jahrelangen Einsatz für die Pullacher Bürger.

Wenn Sie, liebe Bürgerinnen und Bürger, auch das Mitmachen hier vor Ort für wichtig halten, Ihre „Pizza“ also lieber selber machen wollen – dann sind Sie immer willkommen. Kommen Sie auf uns zu, wir informieren Sie gerne darüber, wie Sie sich einbringen und beteiligen können – hier in Pullach bei **Wir In Pullach**.

Die WIP wird sich weiter für die Pullacher und -innen in der Gemeinde und im Gemeinderat einsetzen. Sie können uns gerne unter **kontakt@wir-in-pullach.de** kontaktieren und Ihre Meinung zukommen lassen.

Dr. Jürgen Stohrer
im Namen des Vorstands und der Gemeinderäte der WIP
1. Vorsitzender der WIP - Wir in Pullach e.V.
Unabhängig. Bürgernah. Kompetent.
www.wir-in-pullach.de